



Dr. Kiyoshi Tsuru

Árbitro por WIPO para disputa de nombres de dominio. Kyoshi es un auténtico referente en materia de Propiedad Intelectual en México.

Ha argumentado casos complejos de alta tecnología ante cortes, tribunales y páneles, con resultados sin precedentes en áreas de patentes como farmacéutica, telecomunicaciones, química, nanotecnología, así como en temas de derechos de autor como la reproducción transitoria de obras en entornos digitales, poniendo a disposición de contenidos en Internet, protección de software y videojuegos, además de casos innovadores de competencia desleal, publicidad comparativa, nombres de dominio, derecho del entretenimiento y derecho de los medios de comunicación.

Es actualmente el Country Manager de BSA The Software Alliance y el representante legal en México de The Entertainment Software Association.